



Islamic Relief Deutschland: Eine deutsche muslimische Hilfsorganisation

» Islamic Relief Deutschland: Ganzheitlich, nachhaltig, transparent

Islamic Relief Deutschland, 1996 in Köln gegründet, ist eine international tätige Hilfsorganisation. Dank des weltweiten Netzwerkes von Partner- und Projektbüros in mehr als 40 Ländern erreichen wir mit unseren Nothilfe- und Entwicklungsprojekten bedürftige Menschen in Afrika, Asien, Nahost und Osteuropa. Die Gründung von Islamic Relief Worldwide, dem Dachverband von Islamic Relief Deutschland, geht zurück auf das Jahr 1984, als Reaktion auf die Hungersnot am Horn von Afrika. Wir arbeiten transparent, ganzheitlich und nachhaltig. Inspiriert durch unsere islamischen Werte haben wir uns dazu verpflichtet, Armut und Leid der Ärmsten dieser Welt zu lindern – unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion und Kultur.

Wie unsere Spenderinnen und Spender sind auch unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterschiedlicher ethnischer Herkunft. Gemeinsam ist uns die deutsche Sprache. Unser Internetauftritt, unser Jahresbericht und alle unsere Publikationen sind in deutscher, viele davon zusätzlich in türkischer Sprache.

» Unser Auftrag: Das Leid der Ärmsten dieser Welt zu lindern

Seit der Gründung ist Islamic Relief Deutschland in der muslimischen Bevölkerung Deutschlands als Hilfsorganisation bekannt und verwurzelt. Unsere saisonalen Hilfsprojekte zum Fastenmonat Ramadan und zum islamischen Opferfest, die eng mit muslimischen Riten und Werten verbunden sind, werden von vielen Muslimen in Deutschland unterstützt. Außerdem leistet Islamic Relief Deutschland Nothilfe und Wiederaufbau und führt Entwicklungsprojekte in Bereichen wie Wasserversorgung, Bildung, Gesundheit, Sanitär und Hygiene oder Einkommenssicherung durch. Dabei orientieren wir uns an den Entwicklungszielen der Vereinten Nationen und verfolgen einen Ansatz, der Nachhaltigkeit, Katastrophenvorsorge, Armutsminderung und die Entwicklung lokaler Kapazitäten betont.

» Intensive Zusammenarbeit mit vielen anderen Hilfsorganisationen

Um unsere Hilfe so gut wie möglich zu gestalten, Erfahrungen auszutauschen und uns gegenseitig zu unterstützen, kooperieren wir eng mit anderen Hilfsorganisationen. Darüber hinaus ist Islamic Relief Deutschland unter anderem Mitglied im Deutschen Spendenrat, in dem Verband Entwicklungspolitik deutscher Nichtregierungsorganisationen (VENRO) und der Initiative Transparente Zivilgesellschaft sowie Partner des Amtes für humanitäre Hilfe der europäischen Kommission (ECHO).



» **„Speisen für Waisen“: Die Spendenaktion von Islamic Relief Deutschland**

Mit der Aktion „Speisen für Waisen“ wendet sich Islamic Relief Deutschland an eine breite muslimische wie nichtmuslimische deutsche Öffentlichkeit. Indem Menschen unterschiedlicher Herkunft und Religion am gedeckten Tisch zusammenkommen, gemeinsam essen und helfen, möchten wir auch einen wichtigen Beitrag zur Integration leisten und das friedliche Zusammenleben fördern.

» **Pressekontakt**

Frau Luise Scholl
Koordinationsbüro „Speisen für Waisen“
presse@speisen-fuer-waisen.de | Telefon 0221 200 499-2280

Herr Nuri Köseli
Stellvertretender Geschäftsführer von Islamic Relief Deutschland
n.koeseli@islamicrelief.de | Telefon: 0221 200 499-2225

Stand Juli 2023